

TOKYO MAIL NEWS



輸送サービス労組
東京地本



WEBSITE
SNS

No. 196

2024.12.10

12月10日～1月10日 年末年始輸送期間



**安全・安心な輸送サービスと
質の高いサービスを提供し
年末年始輸送を完遂しよう！**

12月10日から1月10日まで「年末年始輸送繁忙期 安全・安定輸送推進期間」です。今年の年末年始は最大9連休となり、多くのお客さまのご利用が予想されます。大手旅行代理店の発表では、国内旅行者数は昨年と同様の2800万人となり、分散化も予想されているとのことですが、今年も不慣れなお客さまを中心に多くのご利用が見込まれます。

JR東海管内で発生した触車死亡事故を対岸の火事とせず、自らに置き換えて職場の点検を！

残念ながら12月10日午前3時ごろ、JR東海管内高塚駅付近にて作業員が貨物列車と衝撃しお亡くなりになる事故が発生しました。亡くなられた方のご冥福をお祈りいたします。私たちは同じ鉄道員として、同種事故を絶対に起こしてはなりません。JR東日本においても、東海道線生見尾踏切での人身事故対応中に隣接する京浜東北線が運転再開する事象が発生するなど、待避遅延も多く発生している危機的状況です。JR東海での事故を対岸の火事とせず、今こそ職場の点検を推し進めましょう！

様々な会社施策により、現場力が低下しています！異常を認めたら直ちに停止手配を取ることや、報告・連絡・相談の徹底、仲間を思いやる日頃のコミュニケーションを通じた安全議論で、全系統一丸となった年末年始輸送の無事故完遂を実現しましょう！